

Gobierno costarricense otorga orden a embajador cubano, quien finaliza su misión en ese país



San José, 27 nov (RHC) El canciller de Costa Rica, Manuel Ventura, entregó hoy la Orden Juan Mora Fernández, en el Grado de Gran Cruz, al embajador de Cuba en este país, Danilo Sánchez, quien culmina su misión diplomática en esta nación centroamericana.

El decreto de condecoración, firmado por el presidente de Costa Rica, Carlos Alvarado, y el canciller Ventura, señala que el Consejo de Orden Nacional Juan Mora Fernández, en la sesión número 186 del día de hoy ha decidido dar un testimonio de reconocimiento a Danilo Sánchez, embajador de Cuba, refiere Prensa Latina.

'Acuerda otorgarle la Orden Juan Mora Fernández, en el Grado de Gran Cruz, placa de plata, con los honores, distinciones y uso de las insignias que le corresponden', concluye el decreto.

La entrega de la distinción se realizó durante el acto oficial de despedida del diplomático cubano, efectuado en el Salón Dorado de la Casa Amarilla, sede del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto.

Ventura calificó de un privilegio realizar esta actividad para brindar una calurosa despedida a Danilo Sánchez, digno representante de Cuba, a quien le agradeció el trabajo desarrollado en Costa Rica, la pasión e interés con que realizó sus labores y la calificó de encomiable.

El canciller extendió su gratitud por la visita del ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, a San José, quien se reunió con él, brindando una oportunidad para fortalecer los vínculos entre Costa Rica y Cuba en los diferentes ámbitos del diálogo político, la cooperación y los intercambios económicos y culturales.

'Los diferentes proyectos en cooperación internacional que tenemos en conjunto revelan que existe conocimiento, experiencias y buenas prácticas que podemos compartir en temas de salud, educación y desarrollo económico', precisó Venhura.

Adelantó que 'existen muchas áreas comunes para seguir trabajando, tales como la lucha contra el cambio climático, que tanto afecta a nuestra región, el desarrollo de técnicas novedosas para la atención de diversas enfermedades y el perfeccionamiento de formas de agricultura y el reto común que tenemos todos los países de América Latina y el Caribe: la construcción de una mejor región, pacífica y que permita una existencia digna para todos'.

El embajador cubano exaltó que 'la Orden Juan Mora Fernández con la que hoy se me distingue, la asumo con un gran honor en reconocimiento por mis modestos aportes al fortalecimiento de las relaciones de amistad y cooperación entre nuestros pueblos, tarea a la que me consagré de manera permanente y entusiasta... En nombre de mi pueblo recibo tan honrosa distinción'.

Destacó que Cuba y Costa Rica mantienen excelentes relaciones, basadas en el respeto mutuo y la amistad sincera y sostuvo que los pueblos de ambos países están hermanados por entrañables lazos históricos, como las dos visitas del Héroe Nacional cubano, José Martí, y la permanencia aquí por un lustro del lugarteniente general Antonio Maceo.

Sánchez concluyó su intervención citando frases de Martí sobre Costa Rica, la primera 'Yo no puedo decir con las palabras, vestidas tantas veces del interés y la lisonja, el tierno agradecimiento con que recordaré siempre la bondad con que Costa Rica ha premiado en mí, viajero humilde y silencioso, el amor y vigilancia con que los americanos, unidos en el origen, en la esperanza y en el peligro, hemos de mantener a esta Nuestra América'.

Y 'de las gracias del mundo, Costa Rica es una', así también pienso yo, resaltó Sánchez.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208405-gobierno-costarricense-otorga-orden-a-embajador-cubano-quien-finaliza-su-mision-en-ese-pais>



Radio Habana Cuba